

Miguel Diaz Canel assiste à la remise des prix aux meilleurs sportifs de l'année de Cuba



En présence du premier vice président cubain , Miguel Díaz-Canel, la judoka Idalis Ortiz et le lutteur de style gréco-romain Mijaín López ont reçu les prix de meilleurs sportifs de Cuba en 2014.

Le Palais des Congrès a accueilli cette cérémonie à laquelle ont assisté les cinq anti-terroristes cubains.

L'occasion a été propice pour célébrer les résultats des XXIIè Jeux Centraméricains et Caribéens de la ville mexicaine de Veracruz où Cuba s'est une fois de plus classée première par pays.

Parmi les lauréats figuraient la basketteuse Yamara Amargo et le baseballeur Yulieski Gourriel, les meilleurs en sports collectifs ainsi que le baseballeur Vladimir Gutiérrez, élu meilleur débutant de l'année.

Tous ont reçu leurs trophées et diplômes des mains de hauts dirigeants du Parti Communiste De Cuba, du comité Olympique Cubain et de l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs. Les sportifs ont reçu l'accolade des Cinq qui ont pris la parole.

René Gonzalez a signalé :

« Qui oublie cette image.....Juanflorencia avec le coeur! Tout ceci nous a rendus meilleurs révolutionnaires, meilleurs cubains et quand nous nous sommes retrouvés dans cette situation et qu'il fallait que nous résistions, ces images avec lesquelles nous avons grandi comme les victoires sportives , nous ont donné de la force, nous ont servi d'encouragement et pour nous, elles sont devenues une source d'inspiration et de résistance. »

Ramon a indiqué :

« Nous sommes très émus et la réalité est que nous ressentons une très grande émotion et nous voulons transmettre l'amour et l'affection au peuple de nouveau.»

Tony à son tour a souligné :

« Être ici est une chose que nous n'attendions pas aussi tôt mais nous efface ce passé si injuste auquel ils nous ont soumis et nous amène ici à continuer à profiter de la présence de chaque gloire du sport cubain. »

Par ailleurs Fernando a indiqué :

« J'ai eu l'occasion d'être à l'aéroport pour accueillir le second vol des sportifs qui sont revenus victorieux de Veracruz, montrant la dignité d'un peuple qui lutte et maintenant les trois qui nous manquaient sont là, c'est un jour spécial. »

Pour terminer Gerardo a à son tour pris la parole :

« Merci beaucoup pour tout l'amour que nous recevons et nous souhaitons que le mouvement sportif cubain remporte beaucoup de victoires. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/41826-miguel-diaz-canel-assiste-a-la-remise-des-prix-aux-meilleurs-sportifs-de-lannee-de-cuba>



Radio Habana Cuba